



# La Santa Sede

---

***MENSAJE DEL SANTO PADRE FRANCISCO  
CON MOTIVO DEL 50 ANIVERSARIO DE LA INSTITUCIÓN  
DE LA COMISIÓN PARA EL DIÁLOGO CATÓLICO-PENTECOSTAL***

Saludo cordialmente a todos los participantes en el encuentro que marca el quincuagésimo aniversario de la institución de la Comisión para el Diálogo católico-pentecostal. Agradezco al Dicasterio para la promoción de la unidad de los cristianos, a los co-moderadores de la Comisión y a todos los que han trabajado para hacer posible este evento.

Durante los últimos cincuenta años, la Comisión, a través del diálogo y la reflexión, ha caminado unida para construir vínculos de amistad, solidaridad y comprensión recíproca entre católicos y pentecostales. Espero que este importante aniversario refuerce tales vínculos y renueve vuestro celo para proclamar, como discípulos misioneros, la alegría del Evangelio en la comunidad eclesial y en la sociedad en su conjunto. De esta manera, testimoniando la oración del Señor para que todos sean una sola cosa (cfr. *Jn* 17, 21), lograréis ayudar a nuestros hermanos y a nuestras hermanas a experimentar en sus corazones y en sus vidas el poder transformador del amor, de la misericordia y de la gracia de Dios.

Con mis mejores deseos por vuestras deliberaciones durante este encuentro, invoco sobre todos vosotros, sobre vuestras familias y vuestros colaboradores las bendiciones de Dios Omnipotente de sabiduría, alegría y paz. Y les pido, por favor, que me recordéis en vuestras oraciones.

*Roma, San Juan de Letrán, 8 de julio de 2022*

**Francisco**